

各会議等の実施状況報告について	提出日	令和7年7月 29日
	担当課	スポーツ・生涯学習課
<p>会議名称 第1回社会教育委員会 開催日時 令和7年6月3日（火）14:00～14:40 開催場所 市民活動センター 2階 大会議室 出席者 委員 9名 事務局 6名 【計15名】 ※傍聴者なし</p>		
<p>1. 開会 2. 委嘱状の伝達と新委員あいさつ 3. 委員長あいさつ 4. 教育長あいさつ 5. 会議事項</p> <p>(1) 令和6年度 社会教育関係事業の結果について スポーツ・生涯学習課、文化観光課、図書館の順で各課長より説明 委員：スポーツ・生涯学習課の説明にあるとおり、たいへん多くの講座や催事の企画を実施下さり、感謝申し上げます。5月31日の土曜日に湖西運動公園で行われた商工会主催の「こさいフェス」は駐車場満車になるほどの賑わいがあった。そこで実施された綱引きは大いに盛り上がりを見せた。提言書にも人とのつながりが述べられているが、こういったイベントがあると、SNSで閉じこもりがちな人々が、外へ出て人とつながるきっかけとなる。たいへんだと思うが、これからも多くの催事を企画してほしい。 委員：いろいろなイベントに参加することがあるが、気になるのが、いつもと同じメンバーで、新しい方の参加が振るわない。いかに新しい参加者を呼び込むかが課題だと感じる。その中で文化観光課から説明のあったジュニア美術展の来場者が、前年度より大幅に増加しているがその要因は何か？ 事務局：出展数は例年と変わりがなく、美術の祭典と同時開催も例年通りであることから、はっきりとした増加要因は不明であるが、コロナ禍が明けて社会が落ち着きを取り戻し、人の流れも本格的になってきたことの表れではないかと感じている。</p> <p>(2) 生涯学習推進に向けた提言について 事務局：社会教育委員の任期終わりに新たな提言書を作成していたが、県西部地区で提言書を作成しているのは湖西市のみであることと、2年で評価更新していくことに負担感と難しさがあるところから、委員長及び教育長とも相談の上、しばらくは現行の提言書をもとに活動をしていきたいと考えていますので、ご了承願いたい。 委員：特に意見もなく、了承された。</p> <p>(3) その他 特になし</p> <p>6. 閉会 副委員長</p>		
		以上

